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国际货币基金组织总裁会见中国国家领导人，参加 2015年中国发展高层论坛  

 
国际货币基金组织总裁克里斯蒂娜·拉加德女士结束了为期五天的对华访问。在离京 
之际，她发表了如下声明： 
 
“非常高兴再次到访中国，我见证了充满活力的中国经济和社会发展以及中国人民对
于建设一个更加开放、自信和繁荣的中国的执着。 
 
“在北京期间，我有幸拜会了李克强总理、马凯副总理和人民银行周小川行长。在访
沪期间，我会晤了韩正书记和其他上海官员。 
 
“在与当局的会谈中，我们就当前全球经济形势、中国的改革进程、加强基金组织和
中国政府的合作伙伴关系以及中国担任 2016年二十国集团东道主等事项广泛交换了
意见。 
 
“中国正在实施三中全会制订的结构改革蓝图。这将导致中国经济增长有所放缓，但

更安全和更可持续，同时更加注重创新和鼓励创业。这不仅有利于中国和中国人民，

也有利于世界。 
 
“我注意到中国政府在三个关键领域正在采取令人印象深刻的改革措施：一是打扫房

间，即通过依法治国和反腐败来推动建立良好的治理方式；二是净化空气，这主要是通

过抑制污染和保护环境得以实现；三是整理路径，即通过深入参与多边对话和投资与

贸易，加强与整个世界的接触和联系。我欢迎中国在这一领域提出的倡议，包括新建

立的亚洲基础设施投资银行。 
 
“我对近年来人民币的快速国际化印象深刻。当局关于进一步加快改革步伐的承诺，

特别是在金融和对外部门领域，将会进一步推进人民币的国际使用和流通。中国政府
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对于将人民币纳入国际货币基金组织特别提款权的框架内也表示出了兴趣。我们对此

表示欢迎，并认为双方在这一方面持有一致的目标，并将为此一道做出积极努力。  
 
在与中国领导人进行的会晤中，我们也讨论了国际货币基金组织 2010年份额和治理
改革尚未得以落实的问题。我同意当局的观点，应继续做出一切努力，确保这一改革

尽早得以生效。 
 
访华期间，我受邀参加了 2015年中国发展高层论坛并致辞。我也有幸在此期间会晤
了张高丽副总理以及参加论坛的其他高官、企业领袖和知名专家学者并就中国和世界

在新常态下如何应对当前挑战交换了意见。论坛的其他讨论议题包括货币政策、财政

改革以及加强国际合作等。 
 
在北京和上海期间，我与中国的社会各界，包括青年创业者、金融从业人员以及妇女

领袖进行了广泛和有益的交流。我还在复旦大学与师生就如何创造经济增长和成功的

新要素进行了座谈。  
 
我对访华期间中国政府和人民给予的热忱接待深表谢意并期待近期内再次访华。 

 


